

DISPOSICION A DIALOGAR. Miami, Florida, Nov. 8 (AP-cablefoto). Adolfo Calero, uno de los seis miembros del directorio de los Contras, dijo hoy que hay disposición de dialogar con el régimen de Nicaragua, pero no bajo las condiciones impuestas por Daniel Ortega. Le acompaña Arístides Sánchez, miembro de la dirigencia de los Contras.

EU considera posibilidad de dialogar con Nicaragua

Washington, Nov. 8 (AP). Un alto funcionario norteamericano dijo hoy que el gobierno del pre-sidente Ronald Reagan está "considerando" la posibilidad de reanudar sus conversaciones directas con nicaragua sobre el conflicto centro-

El funcionario no precisó si ese proceso podría comenzar durante la estadía en esta capital del presidente nicara-güense Daniel Ortega, quien es esperado el martes próximo para ha--Pasa a la página 76-

España y E.U. no logran

acuerdo sobre tema militar Madrid, Nov. 8 (AP). Los negociadores de Estados Unidos y España no lograron llegar a un acuerdo en su séptima y crucial ronda de conversaciones para eliminar una parte significativa de la presencia militar norteamericana en el pa-

is, dijeron funcionarios. España ha notificado a los norteamericanos que no se propone renovar el actual acuerdo de defensa bilateral, que expira en mayo, y que presentará una nota al respecto a más tardar el 14 de —Pasa a la página 45—

Conferencia de UNESCO confirma nuevo director

París, Nov. 8 (AP). El nuevo director general de la UNESCO, Federico Mayor Zaragoza, confirmado hoy por la conferencia general, es un español de 53 años que desarrolló una productiva carrera científica, educacional, política y pu-OEA inicia hoy su

Washington, Nov. 8 (DPA), La Orga-

nización de Estados Americanos ini-

cia mañana su asamblea general en un

clima de gran expectativa en torno al

futuro del Acuerdo de Paz en Centro América concertado en Guatemala y a posibles cambios en la actitud que el

gobierno del presidente Ronald Rea-

cancilleres del hemisferio durante un almuerzo que les ofrecerá en el De-

partamento de Estado el titular de la

Cartera, George Shultz. El discurso es

Reagan hablará mañana ante los

gan mantiene ante el mismo.

blicista. Dilicista.

También desempeñó importantes cargos gubernamentales y de organizacio-nes internacionales, incluso fue ministro de Educación y Ciencia de España y consejero del director gene-

-Pasa a la página 76-

Asamblea General aguardado con interés por la posibili dad de que indique una postura más positiva hacia el acuerdo Esquipulas II, que Washington ve con grandes

ARRIBA. Ammán, Jor-

dania, Nov. 8 (AP-cable-foto). El Rey Hussein de

Jordania arribó hoy pa-

ra estar presente en la

primera reunión cumbre de los países árabes, en

Egipto exportará

500 millones Dls.

armas por valor de

El Cairo, Nov. 8 (DPA).

Según señaló hoy el mi-

nistro de Defensa egipcio, Mohammad abu Ghazala, Egipto exporta

armas por un valor de 500 millones de dólares

Abu Ghazala proporcionó la cifra en el acto inaugural de la exposi-ción internacional de ar-

mas, que estará abierta

al público del 9 al 13 de

cinco años.

anuales.

Durante una conversación celebrada ayer entre un grupo de periodistas y un alto funcionario de la administración surgió alguna evidencia de que Washington podría estar dispuesto a reanudar sus discusiones bilaterales con Managua, interrumpidas en 1984. Además, el Washington Post dice

-Pasa a la página 57-

Ronald Reagan se reúne hoy con cancilleres de AI

Washington, Nov. 8 (UPI). El presidente Ronald Reagan se reunirá mañana con los ministros de Relaciones Exteriores del Hemisferio, incluso con el de Nicaragua, Miguel D'Escoto, en lo que podría ser el primer paso para un diálogo directo entre Wa-shington y Managua.

Reagan pronunciará un discurso durante un almuerzo que el secretario de Estado, George Shultz, ofrecerá a los cancilleres que asistirán a la asamblea anual de la Organización de los Estados Americanos, que también comienza mañana.

Fuentes gubernamentales dijeron que Estados Unidos está considerando conversaciones directas con Nicaragua acerca de temas de seguridad en

> Nuevo embajador de E.U. en Nicaragua

Washington, Nov. 8 (UPI). El presidente Ronald Reagan anunció ayer el nombramiento de Richard Huntington Melton, un diplomático de carrera, como el nuevo embajador estado-unidense en Nicaragua.

Además, Reagan tam-bién nombró a Henry Grunwald, ex editor en jefe de la Revista Time, como embajador de su

—Pasa a la página 53—

NUEVO PDTE. Túnez, Nov. 8 (AP-Cablefoto). Abidine Ben Ali, que derrocó al presidente Habib Bourguibia, fue juramentado hoy como nue-vo presidente de Túnez.

América Central, pero no se informó si Reagan rec Washington para hablar el microles ante la reunic

Aparte de discursos presidenciales de apertur cuando la reunión de la OEA se efectúa fuera o Washington, no se recuerda que un mandatario ha concurrido a los debates como lo hará Ortega, sen laron fuentes diplomáticas.

Las gestiones de paz en Centroamérica figura entre los temas principales de la Asamblea de OEA. Los debates serán inaugurados a las 10 de mañana por la primera ministra de Dominica, Mar -Pasa a la página 45

Funcionario EU a favo de presión a sandinista

Washington, Nov. 8 (UPI). Un alto funcionario del gobierno, dijo hoy que Estados Unidos debería seguir la presión militar en contra del gobierno de Nicaragua, pese al anuncio de los

sandinistas de estar d puestos a abrir un diál go indirecto con los co tras y ofrecerles un amnistía parcial. El funcionario seña que la decisión de l

-Pasa a la página 57

Pdte. Reagan acepta retira a su nominado Ginsburg

Washington, Nov. 8 (UPI). El presidente Ronald Reagan divulgó ayer un escueto comunicado en que acepta "con pesar" el pedido del juez Douglas Ginsburg de que se retire su nombre de la

lista de los nominad para llenar una vacan

en la Corte Suprema.
"Fue con pesar q
hoy recibí la decisión d juez Douglas Ginsbu de rétirar su nomb

—Pasa a la página 71

Prometen buen trato al derrocado Pdte. de Túne

Túnez, Nov. 8 (UPI). Los nuevos líderes que destituyeron al presi-dente Habib Bourguiba del poder prometieron hoy tratarlo con respeto, pero señalaron que levantarían algunas de las en contra de la oposicio política durante los años que estuvo en poder.

La nación del norte Africa estuvo en caln un día después qu Bourguiba, de 84 año

-Pasa a la página 7



OBANDO-BRAVO Y ORTEGA. Managua, Nicaragua, Nov. 8 (AP-cablefoto). El Cardenal Miguel Obando y Bravo, izquierda, será el intermediario entre el gobierno y las fuerzas re-

beldes. Así lo informó aver el pre dente Daniel Ortega, quien tras u reunión en privado, formuló la pe ción al Arzobispo. El objetivo, se di es dar los primeros pasos para un di logo en busca del cese de fuego.

